Sonntag, 16. Mai 1993, 20.00 Uhr, Reformierte Kirche Würenlos

Vindonissa-Singers

Ein aargauischer Chor von hoher Qualität und Reputation



Der Chor und seine Instrumentalisten aus Windisch verfügen über ein reiches Repertoire. Es umfasst geistliche und weltliche Musik aus Renaissance und Klassik, Solo- und Volkslieder aus aller Welt, Gospelsongs und Evergreens.

In den bisherigen Konzerten der Vindonissa Singers kamen mehr als 80 Lieder und Werke zur Aufführung. Ihre Spezialität liegt zweifellos in der internationalen Folklore. Die Lieder aus den verschiedensten Ländern werden ausnahmslos in ihrer Originalsprache gesungen.

Der Chor wurde vor zwanzig Jahren von aus der Bezirksschule Windisch austretenden Schülern gegründet. Hans-Jürg Jetzer übernahm damals die Leitung. Auch heute noch ist er Dirigent der Vindonissa Singers. Der Chor umfasst etwa 35 Sängerinnen und Sänger mit einem Durchschnittsalter von rund dreissig Jahren.

Wir freuen uns, Ihnen dieses musikalische Feuerwerk in der neu renovierten reformierten Kirche vorstellen zu können und wünschen viel Vergnügen beim Zuhören.

Doris Galli